

## Seremi de Gobierno destaca la importancia de encontrar acuerdos por el desarrollo regional

En esta línea, el seremi de Gobierno, Nicolás González, señaló que con este Plan tenemos una oportunidad que ha sido abierta gracias al Gobierno del Presidente Gabriel Boric. “Nos ha hecho de esta política especial, a tener una política nacional constante que nos da oportunidad de mirar aquí a 10 años, cuenta con recursos que van a ser constantes y que va a permitir planificar el futuro que región es la que queremos y que espacio queremos vivir”.

Agregó que “debemos abrir el diálogo, lo que aquí es importante es co-

“  
**Lo que aquí es importante es como nos podemos de acuerdo para poder hacer que nuestra región mejore”.**

Nicolás González  
 Seremi de Gobierno

mo nos ponemos de acuerdo para poder hacer que nuestra región mejore, pa-

ra que sea mejor para las personas, cómo vamos a tener el desarrollo rural, cómo vamos a fortalecer el capital humano y económico”.

Independiente de las diferencias políticas, señaló que “hemos puesto a disposición los proyectos que hemos venido trabajando, los recursos que hemos ido acordando y estamos poniendo a disposición conocimiento técnicos que vamos a poder entregar desde Subdere una presentación técnica”.

Por su parte, el seremi de Agricultura y parte del equipo coordinador, Er-



LAS AUTORIDADES TRABAJARON ORIENTANDO ACUERDOS PARA EL DESARROLLO DE LA REGIÓN.

nesto Lee Labarca, calificó como un balance positivo la exposición.

“Ahora se genera el trabajo para poder coordinarnos como gobierno regional y también como gobierno central, las diferentes carteras de proyectos para avanzar en esta polí-

tica, para traer recursos desde el nivel central hacia nuestra región, entendido, de que nuestra región también está compitiendo con otras regiones”, indicó.

En este contexto, precisó que además de la Región de Arica y Parinacota,

los territorios parte de la política son la región de Tarapacá, Aysén, Magallanes y Antártica Chilena, la Provincia de Palena y la comuna de Cochamó, la Provincia de Isla de Pascua y el Archipiélago de Juan Fernández. ☺